



No se investiga a Adán Augusto: Sheinbaum

**ALONSO URRUTIA
Y ALMA E. MUÑOZ**

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó que haya investigaciones de la Fiscalía General de la República y otras instancias sobre el ex coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López. A pregunta expresa sobre las versiones al respecto, salió en su defensa:

“¿Cuáles? A ver, ¿cuáles investigaciones? Han salido notas periodísticas, pero no hay, que yo sepa; en todo caso, que diga la fiscalía si hay investigaciones.”. Insistió en que el senador decidió apoyar al movimiento en territorio.

—¿No tiene un desgaste político (por los señalamientos)?

—Eso lo tiene que evaluar la gente, lo tiene que decir la gente —respondió la mandataria ante la insistencia

sobre el futuro del senador.

Mas adelante abordó el tema de una posible investigación de la Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno. Dijo que esa dependencia investiga casos actuales o anteriores en la administración pública. “No tiene la secretaría ninguna denuncia, ninguna. Si hay alguien que quiera presentar una, pues que la presente. Pero no tiene ninguna denuncia”.